

## Santé/Réhabilitation du Centre hospitalier de Ntchengue La phase active des travaux a démarré

SYM

Port-Gentil/Gabon

PLUS de huit mois après la caravane qui a permis de collecter des fonds pour la réhabilitation du Centre hospitalier régional (CHR) de Ntchengue, on est passé à la phase active du projet initié par les organisations non gouvernementales "Tendance" avenir et "Convergence". Le lancement de cette étape de réfection a eu lieu, dernièrement, sur l'esplanade du CHR, en présence de Pascal Houangni Ambourou, président de "Tendance avenir".

Occasion pour le directeur général de l'établissement hospitalier, Jean-Bernard Boundama, d'indiquer que sa structure sanitaire continuera à jouer son rôle en se mettant au service des habitants de la ville, comme c'est le cas depuis la fermeture de Paul-Igamba. Il s'est, en outre, réjoui de ce que cette réhabilitation contribuera à



Photo : Koumou

Le secrétaire général adjoint 1 du ministère de la Santé (d) a remis un lot des médicaments au DG du Centre hospitalier régional de Ntchengue. Photo de droite : Pascal Houangni Ambourou signant les lots destinés aux entreprises retenues pour la réhabilitation du Centre hospitalier régional.



Photo : Koumou

améliorer la prise en charge des patients, entendu que l'initiative cadre parfaitement avec la politique sanitaire du Gabon dont la déclinaison opérationnelle est actée à travers le Plan de développement sanitaire du pays pour la période 2017-2021. L'élan de solidarité des Ong

"Tendance avenir" et "Convergence", mais aussi des populations, a également été salué par le secrétaire général adjoint 1 du ministère de la Santé, Félix Ndong Obiang qui a ensuite invité le personnel du CHR de Ntchengue à préserver jalousement cet acquis. Mesurant le chemin par-

couru pour arriver à cette opération, Pascal Houangni Ambourou s'est mis à l'évidence que sans l'implication du président Ali Bongo Ondimba dans cette caravane de solidarité, le présent projet n'aurait certainement connu aucun éclat. C'est pourquoi, il a remercié le chef de l'Etat

pour cette œuvre insalissable en faveur de ses compatriotes de l'Ogooué-Maritime, lesquels bénéficient de cette générosité aujourd'hui. Le président de "Tendance avenir" a dit sa reconnaissance à tous ceux qui ont cru à ce projet, partant des entreprises aux autres bienfaiteurs, pour leurs contributions.

La réfection du CHR de Ntchengue concerne la signalisation verticale et horizontale, la menuiserie aluminium, les travaux d'entretien et d'installation des climatisations, la fourniture en électricité, la ma-

çonnerie et le carrelage, la plomberie et la peinture, en plus des fosses septiques et de l'acquisition d'équipements techniques pour améliorer l'offre de soins à la maternité et aux urgences. Rendez-vous a été pris pour la réception de tous les travaux projetés. Signalons qu'au terme de la cérémonie de lancement des travaux de réhabilitation, un lot de médicaments a été remis au directeur du CHR de Ntchengue par le secrétaire général adjoint 1 du ministère de la Santé.

### Municipalité/Quatrième arrondissement

## Joël Otando rencontre les chefs de quartiers et les notables



Photo : Julie Nguimbi

Joël Otando et sa suite, témoins des dégâts causés par les inondations au quatrième arrondissement.



Photo : Julie Nguimbi

Ici, il échange avec un notable.

RAD

Port-Gentil/Gabon

Quatrième adjoint au maire de la capitale économique et élu local de la circonscription, il y est allé deviser avec les auxiliaires de commandement et les "bibliothèques" de la cité, tout en leur formulant, bras chargés, les vœux de Nouvel An.

ÉLU local du quatrième arrondissement, sous la bannière du Parti démocratique gabonais (PDG), Joël Otando a choisi, dans la mise en œuvre de son action, la proximité, tel que le leur recommande le secrétariat exécutif de la formation politique au pouvoir. Ce, même si la dernière sortie qu'il vient d'effectuer se situe au cen-

tre des missions régaliennes que lui confère sa fonction.

En effet, le quatrième adjoint au maire de Port-Gentil est allé rencontrer - fait rarissime -, à leurs domiciles respectifs, les 14 chefs de quartiers et les 10 "sages" de sa circonscription. Histoire d'établir, en tant que courroie de transmission entre l'administration municipale et les populations, un contact direct avec eux, s'enquérir de leurs conditions de travail et d'existence, et recueillir les desiderata de leurs administrés.

La visite se situant juste au seuil de la nouvelle année, il a, comme le veut la tradition, formulé les vœux les meilleurs pour l'année nouvelle, apportant des présents à tous ses hôtes. Ironie du sort, il a plu ce 1er janvier sur la ville, au

point que les habitants de la cité avaient les pieds dans l'eau. Ce qui a permis aux personnes visitées, pour reprendre les enseignements, de "dispenser une leçon de chose avec la chose".

Point de longs exposés ou schémas sur le sujet, le quatrième adjoint maire de la capitale économique, arborant des chaussures adaptées (lui-même est résident du quatrième arrondissement), était devant le fait accompli. De Salsa à Bantsantsa en passant par Quartier Sud, Roger Buttin, Banco, Pont Namina, Matanda, Joël Otando, accompagné notamment du responsable de la fédération F, Allain Christian Mbadanga, a bravé flaque d'eau, marécages, ponts de fortune et la flotte qui continuait à tomber, pour parachever son action.

Il a pu voir la triste réalité des ravages causés par la montée des eaux. Une bonne expérience, dira-t-il, qu'il ne manquera pas de renouveler et, surtout, de rapporter au conseil municipal.

L'initiative d'aller vers eux, a été appréciée des bénéficiaires, qui ont ainsi été épargnés par un déplacement déroutant, comme cela est de coutume en pareille circonstance. Cette fois Joël Otando a inversé la tendance.

En rappel, dans le quatrième arrondissement, au sortir des élections locales de 2013, le PDG avait obtenu 8 conseillers municipaux contre 7 pour le Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) et 3 pour l'Alliance démocratique et républicaine (Adere).

### Clic-clac



Photo : JP Allogo

#### Tradition oblige

L'ordination sacerdotale de trois prêtres que vient de vivre le diocèse de Port-Gentil était un moment enrichissant à tous les niveaux. Notamment à la paroisse Saint-Louis où l'abbé Innocent Munachi Anyanwu a célébré sa messe de prémices deux jours après son ordination. A la fin de la célébration, il lui a été remis des cadeaux par la communauté chrétienne. Des instants que l'homme de Dieu a passés en arborant une tenue traditionnelle que portent les rois Igoué au Nigeria, pays dont il est originaire.